

Ensemble changeons notre canton



Avec

**Ghislain
GIANNO
et Eliane GUIGO**

Parti Communiste Français

Alors que la crise financière détruit l'économie de notre société, l'U.M.P. ne se préoccupe que d'une seule chose : cumuler les mandats, les pouvoirs et les fonctions mais aussi régenter le département et bafouer ses engagements envers les électeurs. Vous allez être appelé à une nouvelle élection cantonale, suite à la démission éclair de M. Gaston Franco. **Nous avons le sentiment d'une grave atteinte à la démocratie et au respect des engagements pris devant les électeurs.**

G. Franco démissionne, récompensé par une mission à la mairie de Nice. Il est aussitôt remplacé par le député de la 1^{ère} circonscription niçoise, premier adjoint au maire de Nice et de la communauté urbaine ... mais battu aux récentes cantonales de Nice. Solution : se présenter dans un canton à sa mesure, briguer la présidence du conseil général ... et démissionner de la mairie de Nice. On nous fait miroiter pour le canton une pluie de subventions ... **Ce qu'on nous donne d'un côté, on nous le retire de l'autre ! La majorité du conseil général - dont M. Ciotti est l'un des premiers responsables - est aussi celle qui met en œuvre des politiques néfastes pour nos concitoyens :**

- la retraite à 70 ans
- la revalorisation des pensions que pour les retraités isolés, les couples étant considérés comme des « nantis » !
- la suppression de dizaines de milliers d'emplois dans la fonction publique
- la casse des services publics : poste, école, santé, perception, équipement...
- les économies sur la santé : franchises médicales, étranglement des hôpitaux
- la réduction des heures d'ouverture puis la fermeture des bureaux de poste
- la disparition des perceptions
- la suppression des réseaux d'aide pour les enfants en difficultés
- les transferts de charges de l'Etat sur les collectivités territoriales (A.P.A, R.M.A, handicap, Agents des collèges, routes nationales ...) sans contre-partie financière égale

Tout ceci, c'est l'UMP ! « A Paris, ils prennent des décisions et dans les Alpes-Maritimes, comme élus locaux, ils prétendent qu'on les leur impose ! »

Si le conseil général a jusqu'à présent profité des droits de mutations immobilières, ces crédits seront fortement aspirés par la communauté urbaine et l'opération d'intérêt national de la plaine du Var.

L'argent du Département est-il utilisé pour la façade et les paillettes (citons les 800 000 € des aménagements des abords du lac du Boréon) ou pour les besoins des gens ?

La question est posée lorsqu'on voit au fil de la vallée école en préfabriqué, hlm délabré, 61 lits de long séjour à l'hôpital Jean Chanton transformés en places de maison de retraite (ehpad)... pas de crèche publique, ni de mission locale ou d'activités de loisirs pour les adolescents ...

Notre haut pays ne doit pas devenir un pays dortoir. Des aides spécifiques en direction des collectivités, des entreprises créatrices de main d'œuvre, de l'artisanat, du tourisme, du commerce peuvent et doivent être décidées pour le maintien d'un équilibre entre la Côte et le Haut Pays.

Le 7 décembre, vous avez la possibilité

- De sanctionner ces méthodes antidémocratiques,
- De refuser que tous les pouvoirs sont concentrés dans les mains de la même caste
- D'exprimer votre rejet de cette politique néfaste aux intérêts de la population
- De dire stop au gâchis financier, économique et humain qui frappe notre pays. C'est aussi un gâchis moral : le chacun pour soi ne laisse pas de place aux valeurs d'humanisme, de solidarité et de partage.

Le 7 décembre, vous avez la possibilité

- De dire l'urgence de répartir autrement les richesses de ce pays en donnant plus à ceux qui n'ont que le travail comme ressource,
- En préparant l'avenir qui passe par des moyens pour l'éducation de la jeunesse
- En respectant nos anciens par des retraites décentes et un accueil digne
- En favorisant le maintien et le développement d'une agriculture de proximité
- En aidant les petites entreprises, commerces et artisans créateurs d'emplois
- En respectant l'environnement : gestion de l'eau, des déchets à des coûts abordables
- En favorisant l'emploi plutôt que l'argent pour les banques
- En augmentant le pouvoir d'achat, seul à même d'assurer la relance du pays
- En défendant et développant des services publics de proximité accessibles à tous

C'est l'union de nos voix qui nous fera entendre !

Ghislain Gianno et Eliane Guigo



Se rassembler pour construire

L'avenir passe par le rassemblement, l'action autour de propositions au service des populations. Rassembler les usagers, les salariés, les élus pour aller dans le même sens : cela demande de décider ensemble des choix qui engagent le futur. Les communistes ont des bases de propositions pour faire reculer la crise, l'explosion des inégalités, l'exclusion, les atteintes à l'environnement. Certains opposent à notre vision la « mondialisation » qui empêcherait les changements nécessaires : c'est faux, la mondialisation, qui est notre réalité d'aujourd'hui et demain, ouvre au contraire de nouvelles possibilités.

Ainsi les ambitions de pouvoir et d'intérêt personnels ne sont pas de mise, à gauche comme à droite. Les milliards apparus, engloutis et réapparus dans les mains des Etats montrent que les conditions d'une vraie alternative existent. Face à des populations en souffrance, on peut si on le veut utiliser des masses d'argent rapidement, des outils technologiques nombreux, des innovations préservant l'environnement.

Pour nous le changement doit être profond mais commencer dans un délai rapproché, du mondial au local : ici et maintenant il peut s'engager.

Le 7 décembre, c'est l'union de nos voix qui nous fera entendre !

Ghislain Gianno,

Professeur de mathématiques,
Responsable syndical départemental de l'éducation

Eliane Guigo,

Secrétaire, conseillère régionale Provence-Alpes-Côte d'Azur en charge de la jeunesse et des associations.

Engagée dans les secteurs santé, éducation et services publics